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Il Responsabile del Servizio 

 

F.to Avv. Milena Maggio 

 

 

Il Responsabile di Ragioneria 

 

F.to Avv. Milena Maggio 

 

L’anno duemilaventuno addì diciotto del mese di ottobre alle ore 19.20 nella sala delle adunanze Consiliari, in sessione 

straordinaria ed in seduta pubblica di prima convocazione, si è riunito il Consiglio Comunale. Risultano presenti alla 

trattazione dell’argomento: 

 

Ciriolo Antonio SINDACO P 

Pappadà Antonella  P 

Tarantino Pasqualina  P 

Carluccio Giuseppe  P 

Rizzo Marco  P 

De Santis Alessandro  P 

Ruggeri Maria Antonietta  P 

Dongiovanni Raffaele  P 

Resta Alessia  P 

Toma Cecilia  P 

Longo Damiano Cosimo  P 

Carluccio Gianluca  P 

Marta Greco  P 

       Presenti  13 Assenti   0 

 
Partecipa il Segretario Generale Avv. Milena Maggio  

 

La seduta è Pubblica 

 

Assume la presidenza il Dott. Antonio Ciriolo, il quale, constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la 

seduta ed invita a deliberare sull’oggetto sopra indicato 



 

 

 

Delibera  di C.C n. 39 del 18.10.2021 

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
VISTO l’art. 49 del D.Lgs. 18.08.2000 n. 267, che pone in capo al Responsabile del servizio ed al Responsabile 
di ragioneria l’obbligo di esprimere, su ogni proposta di deliberazione sottoposta alla Giunta ed al Consiglio, 
rispettivamente il parere in ordine alla regolarità tecnica e contabile; 
 
PREMESSO che sulla proposta di deliberazione relativa all’oggetto, il Responsabile del servizio interessato, 
per quanto concerne la regolarità tecnica, ai sensi del su richiamato art. 49 del D.Lgs. n. 267/2000, ha 
espresso parere favorevole;  
 
PRESO ATTO che il presente provvedimento non necessita del parere di regolarità contabile del 
responsabile di ragioneria ai sensi dell’art. 49 del D.Lgs. n. 267/2000, in quanto la sua adozione non 
comporta riflessi diretti o indiretti sulla situazione economico-finanziaria o sul patrimonio dell'Ente; 
 
PREMESSO: 

- che nelle giornate del 3 e 4 ottobre 2021 si è svolta la consultazione elettorale per il rinnovo del Consiglio 
Comunale e per l'elezione del Sindaco del Comune di Poggiardo; 
- che con propria deliberazione n. 37, in data odierna, si è proceduto all’esame delle condizioni di eleggibilità 
e di compatibilità alla carica di Sindaco e di consigliere comunale a seguito delle suddette elezioni, in 
relazione a quanto disposto dall’articolo 41 del D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267; 
-  che con successiva propria deliberazione n. 38, in data odierna, si è preso atto del giuramento del Sindaco, 
in relazione a quanto disposto dall’articolo 50, comma 11 del citato D.Lgs. n. 267/2000;  
 
VISTO il vigente Statuto comunale, in particolare l'art. 9, comma 1, il quale prescrive che nella prima seduta 
il Consiglio Comunale provvede alla elezione del suo Presidente, eletto tra i Consiglieri comunali; 
 
VISTO il Regolamento per il funzionamento del Consiglio comunale, in particolare l’art. 5, comma 1, che 
così prevede: “… Nella prima seduta, presieduta dal Sindaco sino alla nomina del Presidente del Consiglio, 
si procede anche alla nomina del Vice Presidente. Il Presidente e il Vice Presidente sono eletti a maggioranza 
assoluta dei consiglieri assegnati, computando anche il Sindaco, e durano in carica quanto il Consiglio 
Comunale…”; 
 
VISTO il D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267; 
 
UDITI gli interventi dei consiglieri comunali Giuseppe Carluccio, Cecilia Toma e Damiano Cosimo Longo, che, 

trascritti su fogli a parte, si allegano al presente atto per farne parte integrante; 

 
Prima di procedere al voto, vengono nominati gli scrutatori nelle persone dei signori: 
 
1. Alessia Resta 
 
2. Gianluca Carluccio 
 
SI PROCEDE alla votazione per la nomina del Presidente mediante scheda segreta, a seguito della quale si ha 
il seguente risultato: 
 

VOTANTI N. 13 

Hanno ottenuto voti: 
 

1) Alessandro De Santis: Voti n. 13 
Schede bianche: nessuna 
Schede nulle: nessuna  

 

SI PROCEDE alla votazione per la nomina del Vicepresidente mediante scheda segreta, a seguito della quale 
si ha il seguente risultato: 
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VOTANTI N. 13 

Hanno ottenuto voti: 
 

1) Damiano Cosimo Longo: Voti n. 13 
Schede bianche: nessuna 
Schede nulle: nessuna  

 
Sull'esito delle eseguite votazioni accertato e proclamato dal Presidente, 

 

DELIBERA 
 

1) NOMINARE Presidente di questo Consiglio Comunale il Consigliere Alessandro De Santis; 
 
2) NOMINARE Vicepresidente di questo Consiglio Comunale il Consigliere Damiano Cosimo Longo. 

 
 

QUINDI, stante l’urgenza di provvedere, con successiva votazione, con voti favorevoli unanimi, espressi per 
alzata di mano, su n. 13 Consiglieri presenti e votanti, la presente deliberazione è dichiarata immediatamente 
eseguibile,  ai sensi dell’art. 134,  comma 4, del D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267. 
 
Da questo momento in poi assume la Presidenza del Consiglio Comunale il Consigliere Alessandro De 
Santis, che interviene per salutare e ringraziare il Consiglio comunale e i cittadini tutti. 
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COMUNE di POGGIARDO 
Verbale di Seduta Consiliare del 18 Ottobre 2021  

PUNTO n. 3 all’O.d.G.  

Elezione del Presidente e Vicepresidente del Consiglio Comunale 

 

 

SINDACO CIRIOLO Antonio 

   Passiamo al terzo Punto all’Ordine del Giorno: Elezione del Presidente e del Vicepresidente del 

Consiglio Comunale. La norma prevede che nella prima seduta vengano eletti il Presidente e il Vice 

Presidente del Consiglio Comunale. Ai sensi dello Statuto comunale, l’Art. 5, comma 1, si prevede 

che nella prima seduta, presieduta dal Sindaco sino alla nomina del Presidente del Consiglio, si 

proceda anche alla nomina del Presidente e del Vicepresidente che sono eletti a maggioranza 

assoluta dei Consiglieri assegnati - quindi il numero della maggioranza è sette Consiglieri, 

computando anche il Sindaco - e durano in carica quanto il Consiglio Comunale. Questa è la norma, 

questo è il Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale, si vota con scheda segreta.  

Prima di procedere al voto chiedo se ci sono interventi da parte dei Consiglieri. Consigliere 

Giuseppe Carluccio, prego.  

 

CONSIGLIERE CARLUCCIO Giuseppe 

   Buonasera a tutti. Intanto saluto gli intervenuti che, come sempre, sono così numerosi; di solito 

all’atto di insediamento del primo Consiglio Comunale c’è sempre stata una partecipazione 

massiccia e questa abitudine non è venuta meno neanche in questa occasione. Peraltro, 

“partecipazione” è la parola chiave che noi abbiamo usato anche in campagna elettorale, una delle 

tante parole chiave insieme ad “ascolto”, “condivisione”, “vicinanza”; “partecipazione” è una di 

quelle parole. Bene, l’augurio e la speranza, di fatto, è che questa partecipazione aumenti e si 

consolidi nel tempo perché, vedete, da sempre il Consiglio Comunale è il luogo fondamentale della 

democrazia, luogo in cui i rappresentanti di tutti i cittadini, i cittadini di Poggiardo e Vaste, siano 

essi di Maggioranza, siano essi di Opposizione, in genere, attraverso il confronto delle idee, 

attraverso le proposte, ricercano soluzioni condivise per il futuro e il benessere della nostra 

cittadina. Peraltro, in questa occasione ho valutato e ho anche notato un rinnovato interesse politico, 

nel senso che durante la campagna elettorale c’è stata molta partecipazione, i comizi in piazza sono 

stati molto frequentati, i comizi rionali altrettanto, anche gente che non è uscita di casa … ho avuto 

modo di confrontarmi con i cittadini, in genere tutti noi lo abbiamo fatto, e nel momento in cui mi 

confrontavo con i cittadini, all’atto dell’esposizione del programma molti mi dicevano: “Sai, tanto 

io lo conosco il programma, anche se non sono venuto in piazza, anche se non ho partecipato ai 

comizi rionali, ma lo conosco tramite i social e per cui ho la capacità di valutare quale la validità di 

uno o dell’altro programma dei due schieramenti in competizione”. Diciamo che dovremmo anche 

attivarci per permettere una maggiore partecipazione perché, purtroppo, spesso e volentieri dopo i 

primi Consigli Comunali ho l’impressione che l’interesse scemi un pochino rispetto al primo 

Consiglio Comunale. Diciamo che noi abbiamo avuto l’onore, il piacere di essere eletti in 

rappresentanza di tutti i cittadini di Poggiardo e di Vaste, ma non è solo l’onore di essere eletti, c’è 

anche un onere, un onere perché dobbiamo tutelare, dare seguito alle istanze, ai suggerimenti, alle 

proposte che vengono formulate dai cittadini e anche accettare le critiche, i giudizi, le 

disapprovazioni, e queste critiche, questi giudizi, queste disapprovazioni devono essere utili per 

farci andare avanti, devono essere utili, di stimolo soprattutto, per il miglioramento dell’azione 

amministrativa sia per i Consiglieri di Opposizione sia per i Consiglieri di Maggioranza. Quindi, 

partecipazione, ascolto, condivisione, disponibilità nei confronti di tutti i cittadini da parte nostra in 

quanto Consiglieri di Maggioranza, ma credo anche da parte dell’Opposizione che, giustamente, ha 

motivo di avere indicazioni da parte dei cittadini e della gente di Poggiardo e Vaste.  

   Detto ciò, entriamo nel merito del terzo Punto all’Ordine del Giorno che riguarda la nomina del 
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Presidente e Vice Presidente del Consiglio. Sono due figure che devono garantire, cooperando e 

garantendo, appunto, rigore, equilibrio e soprattutto imparzialità, tutto ciò al fine di assicurare una 

corretta dialettica tra Maggioranza e Opposizione. Noi per la carica di Vice Presidente come 

Maggioranza abbiamo individuato una figura a tutela di tutti i Consiglieri ... scusate ... ho detto? ... 

Scusate, per la carica di Presidente, dicevo, abbiamo individuato una figura a tutela di tutti i 

Consiglieri Comunali in grado di svolgere tale funzione con equilibrio e imparzialità, e questa 

figura è quella di Alessandro De Santis, il Consigliere De Santis, che da sempre ha dimostrato 

capacità di conciliazione, conosce, peraltro, perfettamente la macchina politico-amministrativa del 

Comune avendo rivestito negli anni vari ruoli all’interno dell’Amministrazione sia come 

Consigliere anche di Minoranza, a volte di Opposizione, spesso di Maggioranza come Vice Sindaco 

e come Assessore, dicevo conosce perfettamente la macchina amministrativa e riscuote la stima, il 

rispetto e la considerazione di tutto il Gruppo di Maggioranza, credo non solo del Gruppo di 

Maggioranza ma anche da parte del Gruppo di Opposizione.  

   Nel contempo, questo limitatamente alla carica di Presidente, per quanto riguarda, invece, la 

carica di Vice Presidente, questa volta, noi garantiamo la nostra disponibilità ad assegnare ai Gruppi 

o al Gruppo di Opposizione – ancora non abbiamo capito qual è la situazione – la carica di Vice 

Presidente e in tal senso vi invitiamo a scegliere un componente dei vostri schieramenti che 

dovrebbe poi rivestire questa carica. Diciamo che comunque siamo disponibili, e lo dico, qualora da 

parte vostra doveste condividere questa impostazione e nell’ipotesi di convergenza di tutti i Gruppi 

sulla figura di Alessandro e su una delle vostre figure, noi siamo disponibili e pensiamo che sia 

opportuno votare all’unanimità la scelta di queste due figure. Grazie.  

 

SINDACO CIRIOLO Antonio 

   Grazie, Consigliere Carluccio. Ci sono altri interventi? Consigliere Cecilia Toma, prego.  

 

CONSIGLIERE TOMA Cecilia 

   Grazie. Ringrazio il Consigliere Carluccio anche perché mi ha anticipato per le motivazioni per le 

quali noi proponiamo … condividiamo innanzitutto la linea d’azione, il modo in cui dovremmo 

procedere, per le stesse motivazioni per cui viene indicato il Consigliere Alessandro De Santis noi 

indichiamo come Vice Presidente il Consigliere Damiano Longo, se siamo d’accordo sul procedere, 

soprattutto per l’esperienza che lo caratterizza oltre che per essere garante di imparzialità e di 

correttezza. Pertanto, anche noi vorremmo procedere sulla stessa linea. Grazie.  

 

SINDACO CIRIOLO Antonio 

   Grazie, Consigliere Toma. Prima di procedere ... Scusami, non lo avevo visto. Interviene il 

Consigliere Damiano Longo. Prego, Consigliere.  

 

CONSIGLIERE LONGO Damiano 

   Grazie, Sindaco. Innanzitutto un benvenuto, un augurio, Antonio, fa piacere che tu rivesti questo 

ruolo perché ti ho visto in tutti questi anni come Dirigente, e come Dirigente sei stato sempre 

all’altezza, lo devo riconoscere, anche perché il rapporto tra noi, Antonio, tu sei stato sempre il mio 

Capo Settore di riferimento con le mie deleghe, e quindi mi fa piacere. Sono certo che in questo 

nuovo ruolo penso che farai bene senz’altro nell’interesse della cittadinanza, nell’interesse di tutti. 

Do un benvenuto ai nuovi eletti, alla signora ... al Consigliere, chiedo scusa, al Consigliere Ruggeri 

Maria Antonietta, al Consigliere Resta Alessia, al Consigliere Dongiovanni, al Consigliere Marco 

Rizzo, al Consigliere Gianluca - e ti lascio per ultima, sei stata il mio candidato Sindaco - al 

Consigliere Cecilia Toma e anche la Lina, anche se la Lina in passato ho rivestito un ruolo da 

Assessore esterno in questo Consiglio Comunale. Senz’altro l’Opposizione sarà propositiva, non 

sarà mai una Opposizione a prescindere che si deve andare sempre contro, questo senza ombra di 

dubbio, e se qualche volta notiamo delle cose e le rendiamo pubbliche, le rendiamo nell’interesse 
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del paese non perché dobbiamo prendere i like su Facebook, assolutamente proprio, non ci interessa 

questo, lo facciamo solo ed esclusivamente nell’interesse del paese e sarà molto collaborativa, senza 

ombra di dubbio, Sindaco. Per me va benissimo, già l’ha detto il Consigliere Cecilia Toma, la 

proposta per quanto riguarda a Presidente il Consigliere Alessandro De Santis. Grazie.  

 

SINDACO CIRIOLO Antonio 

   Grazie al Consigliere Longo. Prima di procedere con la votazione chiedo se ci sono altri 

interventi. Possiamo procedere nominando gli scrutatori, di solito questo onere per tradizione 

compete ai più giovani, quindi ad Alessia e Gianluca, che sono i più giovani, diamo il compito di 

svolgere questo impegno. Prego, venite di qua. Due votazioni diverse, si procede prima con la 

nomina del Presidente. Adesso si vota solo la scheda relativa al nome del Presidente, si ritira una 

sola scheda, la scheda va chiusa perché il voto è segreto.  

 

[Si procede alle operazioni di voto a scrutinio segreto] 

 

SINDACO CIRIOLO Antonio 

   Conteggiamo le schede votate. Sono tredici votanti, facciamo lo spoglio: De Santis, Alessandro 

De Santis, Alessandro De Santis, Alessandro De Santis, De Santis, De Santis, De Santis 

Alessandro, De Santis Alessandro, Alessandro De Santis, De Santis Alessandro, Alessandro De 

Santis, Alessandro De Santis e Alessandro De Santis. Schede bianche zero, nulle zero. Il 

Consigliere De Santis Alessandro ha ottenuto tredici voti. 

   Passiamo all’elezione del Vice Presidente. La scheda è già stata distribuita, si proceda al voto, 

scheda chiusa, si consegni.   

 

[Si procede alle operazioni di voto a scrutinio segreto] 

 

SINDACO CIRIOLO Antonio 

   Conteggiamo le schede. Sono tredici le schede: Longo Damiano, Longo Damiano, Longo 

Damiano, Longo Damiano, Longo Damiano, Longo Damiano, Longo Damiano, Longo Cosimo 

Damiano, Longo Damiano, Longo Damiano, Longo Damiano, Longo Damiano, Longo. Schede 

bianche zero, nulle zero. Tredici voti per il Consigliere Longo Damiano Cosimo. 

   Sull’esito di queste votazioni viene nominato Presidente di questo Consiglio Comunale il 

Consigliere Alessandro De Santis. Viene nominato Vice Presidente di questo Consiglio Comunale il 

Consigliere Longo Damiano Cosimo. Votiamo per l’immediata eseguibilità dell’atto, chi è 

favorevole alzi la mano.  

 

[Si procede a votazione] 

 

VOTAZIONE 

Favorevoli all’unanimità 

 

SINDACO CIRIOLO Antonio 

   Da questo momento in poi assume la Presidenza del Consiglio Comunale il nuovo Presidente 

Alessandro De Santis. 

 

PRESIDENTE DE SANTIS Alessandro 

   Prima di passare al quarto Punto all’Ordine del Giorno mi sia consentito un breve intervento di 

saluto e di ringraziamento al Consiglio Comunale. Buonasera a tutti, innanzitutto, un saluto ai tanti 

cittadini presenti, alle Forze dell’Ordine, al Sindaco e a voi colleghi Consiglieri, ai quali oltre al 

saluto va il mio più sincero ringraziamento per aver inteso con il vostro voto onorarmi della vostra 
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fiducia assegnandomi il prestigioso incarico di presiedere quella che è la più importante assemblea 

cittadina, un grazie che sento di estendere a tutti i Consiglieri Comunali, ma soprattutto, mi sia 

consentito, non me ne vogliano gli amici Consiglieri di Maggioranza, mi sia consentito di rivolgerlo 

ai Consiglieri di Minoranza che hanno saputo cogliere l’invito per un voto unanime, ponendosi alle 

spalle le scorie della campagna elettorale e proiettandosi verso una proficua collaborazione 

istituzionale, pur nel rispetto delle reciproche posizioni.  

   Non vi nascondo la forte emozione che sto provando in questo momento, questa carica 

rappresenta un po’ il completamento delle mie esperienze amministrative all’interno del nostro 

Ente, sia dunque questa la più nobile delle occasioni per ringraziare i tanti cittadini che con il loro 

voto negli anni passati, e oggi in maniera ancor più significativa, mi hanno concesso la possibilità di 

rappresentarli in vari ruoli, in tutti i ruoli che può assumere un Consigliere Comunale: sono stato 

Consigliere Comunale di Opposizione, di Maggioranza, Presidente di Commissione, Capogruppo, 

Assessore, Vice Sindaco e oggi Presidente del Consiglio Comunale. Ho avuto la fortuna di 

condividere la gioia nel ricoprire tutti quei precedenti ruoli con i miei genitori, purtroppo non ho la 

possibilità di farlo oggi che non ci sono più, comunque a loro, alla mia famiglia va la dedica di 

questa mia elezione.  

   Mi sia consentito di rivolgere poi un affettuoso saluto a tutti coloro che mi hanno proceduto in 

questo autorevole ruolo, dei quali solo Damiano Longo siede oggi su questi banchi. Un saluto, 

quindi, a Damiano, ma un saluto, oltre a Damiano Longo, va ai tre Sindaci che pur nel loro ruolo di 

Sindaco hanno ricoperto quello di Presidente del Consiglio Comunale, come ha appena fatto il 

Sindaco Antonio Ciriolo, quindi ad Aurelio Gianfreda, a Silvio Astore e a Giuseppe Colafati. Un 

saluto va al Dott. Lino Circhetta, a Donato Rausa, al mio amico Rossano Corvaglia e al mio fratello 

più grande, politicamente parlando, e che vedo in quest’Aula, Tonino De Santis.  

   Chi mi conosce bene lo sa, accetto di ricoprire un ruolo solo se posso, in quel ruolo, cercare di 

lasciare un segno, fare ciò in cui credo e questo è ciò che intendo fare anche da Presidente di questo 

Consiglio Comunale. Non sarò solo il vigile che guida il traffico degli interventi in Consiglio, non 

sarò solo il moderatore e magari, se necessario e ove necessario, il censore dei vostri interventi, non 

sarò solo il cronografo umano che magari spegne il microfono, se servirà farò anche questo ma non 

solo questo. Vorrei che il Consiglio Comunale si riabilitasse ai tempi che viviamo, innanzitutto, 

come già accaduto oggi e come già preannunciato dal Sindaco, verrà abrogata l’insana abitudine di 

iniziare i Consigli Comunali alla scadenza dell’ora di ritardo consentita dalla Legge, è un costo 

ingiustificato per le casse comunali, ma soprattutto è un segno di insensibilità per le Istituzioni che 

rappresentiamo. Dovremo poi ridurre fino quasi ad eliminare la produzione cartacea, lavoreremo 

quindi affinché tutti gli atti e i documenti possano essere messi a disposizione dei Consiglieri oltre 

che per tempo per via informatica utilizzando le Pec e gli altri strumenti messi a disposizione, si 

tratta di una misura necessaria per ridurre i costi e salvaguardare l’ambiente. Dovremo far sì che il 

Consiglio Comunale si avvicini ai cittadini, alle loro case, oggi esistono gli strumenti per farlo, 

dallo streaming alle dirette Facebook, bisognerà regolamentare il tutto, è chiaro, e poi potremo però 

rendere i cittadini partecipi dei lavori consiliari senza che gli stessi siano costretti a venire qui 

nell’Aula consiliare necessariamente. Questa è democrazia, questa è trasparenza, questa deve 

diventare attualità, così come lo è già in molte altre realtà.  

   Intendo comunque esercitare il mio ruolo avvicinando quanto più possibile il Consiglio 

Comunale, i rappresentanti della gente alla gente. Sarà mia cura assicurare, come prevede la Legge, 

idonei spazi per l’Opposizione, per le Commissioni, per la Presidenza del Consiglio Comunale, 

evitando situazioni di promiscuità che vedono la stanza del Sindaco essere il centro unico di 

esercizio del mandato, ma intendo anche esercitare questo ruolo con la rappresentatività che merita 

e che gli viene assegnata dalla Legge. Il Consiglio Comunale rappresenta l’organo di indirizzo 

politico e questo deve tornare a fare, sarò promotore di iniziative regolamentari da sottoporre alla 

Commissione Permanente, sarò promotore di iniziative di intitolazione, di gemellaggi, di scambi 

con altre realtà, di educazione civica; proporrò, ovviamente nei limiti previsti dalla Legge e 
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rispettando le prescrizioni di Legge, Ordini del Giorno che possano essere di interesse collettivo; 

sarò comunque anche il notaio del Consiglio, insieme al Segretario Comunale, garantendo il pieno 

rispetto delle regole e la necessaria imparzialità, con rigore, ove occorra, ma anche con la dovuta 

elasticità ove questo sia opportuno. Una cosa è certa, proprio per aver vissuto dibattiti consiliari da 

una parte e dall’altra, sono certo di saper usare la giusta autorevolezza per garantire sempre il 

rispetto di valori imprescindibili che non possono mai essere compromessi soprattutto nel luogo 

istituzionalmente deputato al dibattito, un dibattito, cari colleghi, che dovrà essere sempre ispirato 

dal bene comune, da ciò che è meglio per cittadini che ci hanno consentito di sedere in quest’Aula 

assegnandoci il ruolo di loro rappresentanti. Non deludiamoli, per favore, non anteponiamo mai le 

logiche di parte all’interesse della collettività, siate pur certi che ove il dibattito sia ispirato a questo 

principio guida non troverete mai in me un censore, ove invece sia dettato da mere logiche di 

appartenenza fini a se stesse o peggio ancora da toni non consoni al consesso in cui operiamo non 

mi mancherà, lo ripeto, l’autorevolezza per apparire un vostro duro censore. Valori imprescindibili, 

dicevo, ai quali deve guardare il Consiglio Comunale di Poggiardo, ai quali sempre dovremo 

ispirarci e che sempre garantirò nell’esercizio del mio ruolo super partes, valori che non vanno mai 

sacrificati alla logica delle appartenenze o, peggio ancora, dei compromessi ma vanno 

quotidianamente inneggiati, e io lo faccio a partire da oggi ed a conclusione del mio intervento 

dicendo: viva la democrazia, viva la libertà. Buon lavoro a tutti.  

   Se mi è consentito, prima di passare al Punto 4 anch’io avrei pensato ad un piccolo omaggio per i 

Consiglieri Comunali, cominciando dalla più giovane, leggo quella della più giovane, vale per tutti:  

<Città di Poggiardo, Provincia di Lecce. Consiglio Comunale di insediamento, 18 ottobre 20201. 

Al Consigliere Comunale Alessia Resta, con l’augurio di un proficuo impegno amministrativo al 

servizio della comunità di Poggiardo e Vaste. Il Presidente del Consiglio Comunale Alessandro De 

Santis - il Sindaco Antonio Ciriolo>. 

   Ci sono anche dei libri che il Sindaco ha inteso omaggiare ai Consiglieri Comunali.  

 

 

 

[Il Presidente del Consiglio consegna gli omaggi ai Consiglieri Comunali] 

 

  

 

  

 

 



 

 

Delibera di C.C. n. 39 del 18.10.2021 

 

Del che si è redatto il presente verbale, fatto e sottoscritto come per legge 

 

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE 

 

F.to Dott. Antonio Ciriolo 

_______________________________ 

F.to Avv. Milena Maggio 

_______________________________ 

 

 

Si certifica che la presente deliberazione viene affissa all’Albo Pretorio il giorno 25.10.2021 per restarvi per 

quindici giorni consecutivi come prescritto dall’art. 124, comma 1 del D.Lgs. 267/2000. 

 

Addì, 25.10.2021  IL SEGRETARIO GENERALE 

 

 F.to Avv. Milena Maggio 

_______________________________ 

 

 

Copia conforme all'originale, in carta libera, ad uso amministrativo. 

 

Addì, 25.10.2021 

 

IL FUNZIONARIO INCARICATO 

 

  

__________________________________ 

             

  

 

Il sottoscritto Segretario generale, visti gli atti d’ufficio, 

 

 

 

 

A T T E S T A 

 

 

 

• Che la presente deliberazione: 

 

•  è divenuta esecutiva il giorno 18.10.2021: 

 

� Perché dichiarata immediatamente eseguibile - Art. 134, comma 4, del D.Lgs. 267/2000; 

 

 

• E’ stata affissa all’albo pretorio comunale il giorno 25.10.2021 e rimarrà affissa per quindici giorni consecutivi, 

come prescritto dall’art. 124, comma 1, del D.Lgs. 267/2000, senza reclami; 

 

 

 

Addì, 25.10.2021 

 

IL SEGRETARIO GENERALE 

 F.to Avv. Milena Maggio 

_______________________________ 

  


